PRESENTACIÓN

Es una satisfacción para mí, como máximo responsable del Instituto de Estadística de La Rioja presentarles una nueva edición de nuestra pieza más veterana, el Anuario Estadístico de la Comunidad Autónoma de La Rioja 2005, que este año celebra su vigésimo aniversario.

El Anuario de La Rioja, obra fundamental de nuestra estadística regional, mantiene la filosofía de las ediciones anteriores y refleja la realidad socio-económica de la Comunidad Autónoma así como su evolución más reciente.

La publicación mantiene su esquema tradicional y analiza en distintos bloques temas muy diversos que abarcan desde el ámbito territorial, demográfico, el mercado de trabajo o la sanidad hasta el económico, desagregado en los diferentes sectores productivos.

De este modo y gracias a la diversidad de las materias tratadas, el Anuario de La Rioja muestra una visión fidedigna y completa de la sociedad riojana.

Cada uno de los 16 capítulos ofrece la información estadística referida al último periodo disponible y a los inmediatamente anteriores, sobre los diferentes ámbitos que conforman la sociedad riojana, comparando el dato más actual con el nacional. Estos indicadores ayudarán al lector a conocer la posición de esta Comunidad Autónoma con respecto al conjunto nacional en numerosos aspectos sociales y económicos.

Esta publicación cumple un doble objetivo. Por un lado, muestra una foto fidedigna de la realidad socioeconómica y demográfica de nuestra Comunidad al público general y, por otro, se consolida como primera fuente de referencia para el lector especializado en la consulta de otras publicaciones monográficas.

Por otro lado, y para facilitar su consulta a todos los ciudadanos, la Consejería de Hacienda y Empleo ha editado un año más el Anuario Estadístico en la red de internet. Todos aquellos que lo deseen podrán consultar el mismo contenido estadístico del formato tradicional desde la edición del año 2000, en la página web oficial del Gobierno de La Rioja: www.larioja.lariojaencifras.

Desde el Instituto de Estadística de La Rioja, autor de esta obra emblemática dentro de la estadística regional, solo nos queda agradecer la inestimable ayuda y colaboración de los distintos Organismos Públicos e Instituciones Privadas presentes en esta Comunidad, que año tras año, en el desempeño de esta labor nos ayuda a ampliar las fuentes de información disponibles y, por tanto, a proporcionar un mayor conocimiento de La Rioja.

Finalmente, esperamos que el esfuerzo realizado en la elaboración de esta nueva edición de "La Rioja en cifras", se vea recompensado con la misma acogida de años anteriores.

Consejero de Hacienda y Empleo Juan José Muñoz Ortega

ı